

Verein präsentiert neue Internetseite



Verein präsentiert neue Internetseite

Vereinsarbeit, wie zum Beispiel die regelmäßigen „Tipps & Tricks am Mittwoch“, in den Mittelpunkt stellt. Viele Informationen, die bislang auf mehrere Programme verteilt waren, wurden nun zusammengefasst und stehen den Besuchern der Seite unmittelbar zur Verfügung. Durch das moderne Blog-System ist es registrierten Nutzern möglich, Kommentare zur Seite oder zu Veranstaltungen des Internetvereins zu schreiben. Wie auch auf der alten Homepage, so ist es auch auf der neuen Seite allen Nutzern möglich, interessante Termine der Region Laichingen in den LAI-Terminkalender einzutragen.

Die neue Seite soll, so der Vorstand, nicht über Jahre hinweg statisch bleiben. Vielmehr soll sie den Wünschen der Besucher entsprechend angepasst und ständig modernisiert werden.

Der Verein „Lust auf Internet“ freut sich deshalb über alle Meinungen und Anregungen zur neuen Seite, aber auch ganz allgemein zu den Vereinsaktivitäten, die über die neue Internetseite mitgeteilt werden:

www.lai.de

(Erschienen: 21.12.2011 11:20)

LAICHINGEN / sz - Eine kleine Überraschung konnte der Vorsitzende Bernhard Meyer den Gästen der Weihnachtsfeier beim Verein „Lust auf Internet“ (LAI) bereiten. Nach fast sechs Jahren hat die LAI-Homepage ein neues Design bekommen. Sie basiert auf „WordPress“, einem zeitgemäßen Weblog-System. Über mehrere Wochen hinweg hatte der Vereinsausschuss die „alte“ Seite analysiert und die Bedürfnisse für eine neue Seite erarbeitet.

Heraus kam dabei ein Design, das sehr übersichtlich ist und das die zentralen Punkte der



http://www.schwaebische.de/region/biberach-uhl/laichingen/stadtnachrichten-laichingen_artikel,-Verein-praesentiert-neue-Internetseite-_arid,5180780.html